
 

 
COMPTE RENDU DE LA RENCONTRE RÉGULIÈRE 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
TENUE LE MARDI 11 FÉVRIER 2025 À 18h30 

 

  
Quatrième séance pour l’année 24-25 du conseil d’établissement de l’école secondaire de Saint-Marc 

dument convoquée et tenue à la bibliothèque de l’école. 

 

1. Accueil et mot de bienvenue  

La présidente du CE, Mme Marie-Christine Naud et Mme Annick Goulet-Bernier, directrice de 

l’école, souhaitent la bienvenue aux personnes présentes. 

 

2. Prise des présences   

Sont présents mesdames et messieurs :  
 

Marie-Christine Naud, Julie Leclerc, Jennifer Petitclerc-Pagé, Mylène Robitaille, Guillaume Simard, 
Mélanie Riendeau, Christine Hamelin (substitut), Christine Naud, Annick Lambert, Gabrielle 
Gélinas, Isabelle Bélanger, Audrey Roby, Corinne Vézina, Annick Goulet-Bernier, Bobby Marmen 
et Justine Dauphinais (élève).  

 
sont absents, monsieur et madame:  

 
Olivier Beaudoin-Fournier et Julie Leclerc. 

 
Une représentante-élève, Maryanne Delisle, est absente. 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Mme Marie-Christine Naud, appuyée par Mme Mélanie Riendeau, propose l’adoption de l’ordre 
du jour.  

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

4. Lecture et adoption du procès-verbal du 9 décembre 2024  

Mme Gabrielle Gélinas, appuyée par Mme Corinne Vézina, propose d’adopter le compte rendu de 
la réunion du 9 décembre 2024.  

 



ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

5. Suivis au procès-verbal de la dernière rencontre   

Annick Goulet-Bernier fait un bref suivi concernant le service de conciergerie. 

 

6. Interventions du public 

  Aucune intervention. 

 

7. Rapport des membres :  

• Représentants des élèves  

Justine Dauphinais fait un résumé des activités concernant les élèves (journée 

Sommet, Show son, activités parascolaires, etc.) 

• Enseignants  

Christine Naud mentionne que la rencontre personnel-élèves en natation s’est bien 

déroulée. 

• Soutien  

Audrey Roby fait état des projets concernant la friperie. Elle présente également 

brièvement le projet Alternative à la suspension. Annick Goulet-Bernier apporte 

certaines précisions concernant ce projet. 

• Professionnel 

Les demandes d’admission au collégial seront faites sous peu (en collaboration avec 

notre conseillère en orientation). 

• Comité de parents 

Il est question des sujets suivants : 

- Conciergerie; 

- Conférence sur le jeu (cyberdépendance et autres sujets); 

- Consultation sur les critères de sélection de la direction. 

 

8. Consultation annuelle : critères de sélection de la direction  

Point traité à huis clos. 

 

9. Sondage COMPASS   



Annick Goulet-Bernier présente le sondage COMPASS aux membres. Les élèves de notre école seront 

sondés sur différents sujets. 

 

10. Avis des PRE  

Annick Goulet-Bernier fait état de l’avis du protecteur régional de l’élève (sujet : sessions d’évaluation). 

Des questions sont soulevées concernant les changements apportés. 

 

11. Choix des photos scolaires 25-26  

Annick Goulet-Bernier informe les membres du conseil d’établissement de la date proposée (10 

septembre). Les membres sont d’accord avec le choix de la date et de la compagnie (Belco). Une 

membre pose une question à propos des photographies des équipes sportives. 

 

12. Calendrier scolaire 2025-2026  

Annick Goulet-Bernier présente le calendrier scolaire 2025-2026. 

 

13. Demandes de sorties et d’activités  

Annick Goulet-Bernier informe les membres des activités à venir (voir document). Une question est 

posée concernant le voyage à Boston. 

Résolution 2025-02-11-01  

Madame Christine Hamelin, appuyée par madame Isabelle Bélanger, propose d’approuver ces 

différentes demandes de sorties et d’activités. 

 APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

14. Demande de campagne    

Point retiré de l’ordre du jour. 

 

15. Points d’information de la direction   

Annick Goulet-Bernier présente divers sujets d’information : 

- Nouveau gymnase : en avance sur l’échéancier; 

- Nouvelle équipe TEAMS pour le conseil d’établissement; 

- Inscription sur MOZAIK; 

- Classement provisoire : lettre à venir pour les parents des élèves qui sont en 

situation d’échec; 

- Bibliothèque municipale : lettre à envoyer à la municipalité pour signifier la fin de 

l’entente; 



- Budget : restrictions budgétaires (20000$ pour notre école). 

 

16. Correspondance du conseil d’établissement  

- Consultation pour les critères de sélection de la direction; 

- Lettre concernant l’action collective pour les frais chargés aux parents (crédit à être 

accordé aux parents). 

 

17. Affaires diverses  

17.1  PDBF 

Une question est posée concernant la sélection pour l’année 2025-2026.  On présente 

également une lettre à la direction concernant le nouvel uniforme du PDBF. 

 

18. Interventions du public 

Aucune intervention. 

  

19. Levée de l’assemblée.  

La levée de l’assemblée est proposée par madame Annick Lambert et appuyée par madame 
Gabrielle Gélinas à 20 h 10.  

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 

 
__________________________________    ______________________________  

Marie-Christine Naud       Annick Goulet-Bernier  
Présidente        Directrice 

 


